

Frist endet am Dienstag

Sportbund
Leistungsförderung

Für alle Vereine sowie Leistungssportlerinnen und -sportler, die noch in diesem Jahr in den Genuss einer Förderung kommen wollen, heißt es jetzt, in den Endspurt zu gehen. Denn am kommenden Dienstag, 28. Juni, endet nachmittags die Antragsfrist. Alle Anträge, die bis dahin beim Bottroper Sport- und Bäderbetrieb auf der Parkstraße 47 eingegangen sind, werden berücksichtigt.

Am 6. Juli tagen das Fachgremium und der Förderrat des Projektes, um über die eingereichten Anträge zu entscheiden. „Darum sollten alle Interessierten die nun noch verbleibende Zeit nutzen und sich das Antragsformular von der Homepage der Stadt Bottrop herunterladen und ausfüllen“, sagt Jürgen Heidtmann, Leiter des Bottroper Sport- und Bäderbetriebes. Der Download steht im Internet unter www.bottrop.de bereit. „Bislang ist bei uns ein Antrag eingegangen“, erläutert Heidtmann. „Avisiert wurden noch fünf weitere Anträge. Anfang Juli wird dann entschieden, wer welche Unterstützung bis zum Jahresende erhalten wird.“

Für die Förderung mit Blick auf das Jahr 2017 sind Anträge bis zum 31. Oktober zu stellen. Ende dieses Jahres wird dann über die Förderung für das ganze nächste Jahr entschieden.